



Réunion publique annuelle 2017

AUX:	1. Comité des communications et des Relations avec les parties intéressées 2. Conseil d'administration
RÉUNION:	21& 22 juin 2016
DE:	Alex Johnston, vice-présidente, Stratégie et Affaires publiques
DÉCISION RECHERCHÉE:	Approbation de la tenue de l'assemblée publique annuelle à Ottawa à l'automne 2017
PROCHAINES ÉTAPES:	Partager la décision finale
DATE:	3 juin 2016

1. CONTEXTE

- L'assemblée publique annuelle est l'occasion pour CBC/Radio-Canada de dialoguer avec les Canadiens. En tant que radiodiffuseur public national, CBC/Radio-Canada accorde beaucoup d'importance à son obligation de transparence et de responsabilisation envers les Canadiens.
- Nous recommandons que l'assemblée publique annuelle se déroule à Ottawa à l'automne 2017. En choisissant ce lieu, CBC/Radio-Canada pourra célébrer le 150^e anniversaire du Canada dans la capitale nationale et jouer un rôle de chef de file dans les événements qui souligneront cette année très importante. Les leaders politiques, les représentants de la communauté, les parties intéressées et les nombreuses organisations majeures qui ont joué un rôle clé dans les célébrations de 2017 seront invités à se rassembler pour faire le point sur les événements qui ont marqué cette année tirant à sa fin.

2. ÉLÉMENTS DÉCISIONNELS CLÉS

- En 2017, le Canada célébrera le 150^e anniversaire de la Confédération. Il s'agit d'une occasion privilégiée pour souligner ce moment marquant dans l'histoire de notre pays, de tisser de nouveaux liens entre les Canadiens et de démontrer la valeur du radiodiffuseur public national du Canada. CBC/Radio-Canada sera l'espace public au

cœur des célébrations et des conversations avec sa programmation spéciale multiplateforme ayant pour thème 2017 et appuyée par une série d'activités extérieures qui seront organisées à travers le Canada, notamment à Ottawa, la capitale nationale du pays.

- La dernière assemblée publique annuelle (APA) tenue à Ottawa remonte à 2011. Depuis, l'APA a eu lieu à St. John's (2012), Toronto (2013), Montréal (2014) et Winnipeg (2015). L'APA de 2016 aura lieu à Moncton.

3. AVANTAGES, RÉPERCUTIONS ET RISQUES CLÉS

Nous recommandons de tenir l'APA de 2017 à Ottawa pour les raisons suivantes :

- Démontrer le rôle actif et la mobilisation de CBC/Radio-Canada dans les célébrations du 150^e anniversaire du Canada.
- Ottawa est la capitale nationale et l'épicentre des célébrations de 2017.
- La ville d'Ottawa entend créer un engouement autour de 2017 en organisant un certain nombre d'événements spéciaux.
- Les Canadiens voudront entendre les histoires de CBC/Radio-Canada à propos de 2017 – faire le point sur nos accomplissements, regarder vers l'avant, etc.
- Certains partenaires majeurs, leaders communautaires et influenceurs sont à Ottawa.
- Un bon nombre de nos partenaires sont dans la région de la capitale nationale.

RÉPERCUTIONS

- Comme c'est le cas chaque année, l'assemblée publique annuelle de 2017 servira de plateforme publique à CBC/Radio-Canada pour rendre compte de ses activités aux Canadiens. En outre, l'APA nous permettra de faire le point sur l'ensemble de la programmation et des activités présentées par CBC/Radio-Canada autour de 2017, et ce, depuis l'été 2016. La Société et son Conseil d'administration en profiteront pour réfléchir sur leurs réalisations passées et sur celles à venir.

4. AUTRES OPTIONS ENVISAGÉES

- Vancouver et Edmonton ont été envisagées, mais compte tenu du 150^e anniversaire du Canada, nous croyons qu'Ottawa est la meilleure option.

5. CRITÈRES DE RÉUSSITE

- Grande participation en ligne et en personne.

6. RÉOLUTION

Que le Conseil d'administration approuve la tenue de l'Assemblée publique annuelle de 2017 à Ottawa.